

ARMENTIÉROIS EXPRESS

POLY... SONS AU CONGRÈS DES FÉDÉRATIONS MUSICALES

HOUPLINES. Le cent cinquième congrès fédéral de la Fédération régionale des sociétés musicales (FRSM) du Nord et du Pas-de-Calais a débuté, samedi à la salle des fêtes par un concert du groupe vocal Poly... sons. Une association affiliée à la FRSM du secteur Tourcoing-Armentières. Le groupe vocal Poly... sons, comptant actuellement une soixantaine de choristes, et son chef de chœur Éric Linne ont emmené le public dans un voyage musical et agréable virevoltant dans l'espace et dans le temps. Démarrant ce concert sur une note optimiste en souhaitant à l'assistance de meilleurs jours avec *Happy Day* de Hawkins, ils ont interprété divers chants issus d'un répertoire varié moderne ou classique et en cinq langues. Ce concert méritait les applaudissements des mélomanes et de représentants du secteur armentierois de la FRSM, qui tenaient leur assemblée générale dimanche. Une journée close par l'harmonie d'Houplines.



8224.

VOIX du NORD. 22 Mars
2017